
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和４年６月定例会 

議席番号９番 

加藤 修三議員 

 

世界文化遺産候補として推薦された佐渡島の金山と関わりのある当

町の活性化に向けた将来展望について 

 

今年、２月１日政府閣議において、佐渡島の金山をユネスコ世界文

化遺産へ推薦することが決定しました。 

世界遺産に登録されることで、佐渡金山と関わり合いのある当町も

国内外から、多くの観光客が訪れ、宿泊、飲食、土産等々の観光消費

がもたらす経済波及効果で、町経済の活性化が期待される中で、以下

の質問をする。 

 

１．佐渡島金山の金銀が陸揚げされた当町も世界遺産登録で多くの

観光客が訪れると思います。が、「訪れてよしのわが町」の観光客誘

引策について伺う 

 

２．佐渡島の金山に関わる荷揚げから江戸搬出までの一連の見学施

設やルート、案内ガイドが必要と思うが、考えを伺う。 

 

３．観光客用の駐車場は十分確保されているかについて伺う。 

 

４．世界遺産登録で経済波及効果の上昇が期待されるが、さらに町

の観光資源を活かし、活力に満ち溢れる町構想について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和４年 12 月定例会 

議席番号９番 

加藤 修三議員 

 

イノシシによる被害防止策について 

 

全国各地で野生動物による農作物の被害が多発しており、特

に収獲を目前にした稲がイノシシに倒され悪臭を付けられたり

食べられたりして田圃や畑をぐちゃぐちゃに荒らされる被害も

多発しており、各地の街ではイノシシが出没して小学生が嚙ま

れたり下校中の中学生が追いかけられたり、商業施設や学校に

も出没する被害も出ている中、当町のイノシシ対策について伺

う。 

 

１）イノシシ出没情報が多くなっている現状どう思っているか

伺う 

 

２）街中に出てきたイノシシから町民をどう守るかについて伺

う 

 

３）田圃や家庭菜園含む畑の農作物の被害をどのように防ぐか

について伺う 

 

４）イノシシ被害を無くす抜本的な対策について伺う 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


